

LINGOTES ESPECIALES, S.A.
CALLE COLMENARES, Nº5
47004 VALLADOLID

RESULTADOS TERCER TRIMESTRE DE 2022

La Sociedad LINGOTES ESPECIALES, S.A. revierte las pérdidas en el 3^{er} trimestre 2022

Después de 2020 en el que sufrimos la gran pandemia del COVID, de 2021 en el que al principio hubo una recidiva de la misma y tras el comienzo de una nueva crisis llamada de los microchips o semiconductores, junto a problemas logísticos en la cadena de valor de suministro a los fabricantes de automoción a lo que se dedica prácticamente el 100% de la actividad de nuestra Sociedad, comenzó una carrera por el incremento de los precios de las materias primas debido a una escasez de oferta por la paralización en origen de los productores de materiales básicos, entre ellos el hierro y el acero, que son la materia prima de los fabricados de nuestra empresa.

Además, la situación se deterioró aún más por el aumento brutal de los costes de la energía eléctrica y del gas, que hicieron que la inflación volviera a cifras de hace 40 años, al incrementarse el IPC en el 10 % aproximadamente.

Pero cuando creíamos que la tormenta perfecta ya no podía sino remitir, el 24 de febrero de 2022 la invasión de Ucrania por Rusia y la guerra, consiguieron que tanto materias primas como energía subieran progresivamente de nuevo de una forma desmesurada llegando a costar esta última 4, 6 y 10 veces más que antes de las crisis.

Este contexto llevó a que la actividad de Lingotes descendiese en consonancia con lo que lo hizo la fabricación de automóviles en toda Europa, que bajó el 20%, lo que también perjudicó los resultados.

La Compañía aún no ha conseguido transferir los incrementos de precio de los productos empleados en la fabricación como arenas, ferroaleaciones ni la mano de obra, que se han encarecido de una manera inasumible, sin embargo, a base de esfuerzos va a conseguir transferir, aunque solo sea en parte, de momento, tanto los precios de materias primas como de la energía eléctrica.

Como consecuencia, el Grupo ha conseguido revertir las pérdidas y pasar a resultado positivo de 0,3 millones € de beneficio correspondiente al 3^{er} trimestre exclusivamente. Además, el EBITDA también fue positivo por 3,8 millones € a lo largo de los 9 meses del ejercicio en curso.